

# Etika Politik Dalam Kehidupan Berbangsa Dan Bernegara

Thank you for reading **Etika Politik Dalam Kehidupan Berbangsa Dan Bernegara**. Maybe you have knowledge that, people have search numerous times for their chosen novels like this Etika Politik Dalam Kehidupan Berbangsa Dan Bernegara, but end up in harmful downloads.

Rather than enjoying a good book with a cup of coffee in the afternoon, instead they are facing with some malicious virus inside their desktop computer.

Etika Politik Dalam Kehidupan Berbangsa Dan Bernegara is available in our book collection an online access to it is set as public so you can get it instantly.

Our digital library hosts in multiple countries, allowing you to get the most less latency time to download any of our books like this one.

Merely said, the Etika Politik Dalam Kehidupan Berbangsa Dan Bernegara is universally compatible with any devices to read

*Etika Politik Dalam Kehidupan Berbangsa Dan Bernegara*

Downloaded from [compadre.com](http://compadre.com) by guest

## BREWER RODGERS

**ETIKA PROFESI (MULTI PERSPEKTIF)** Caremedia Communication  
Buku ini memuat berbagai dimensi, baik tipologi, terminologi, maupun etimologi tentang Politik Bernegara dalam kajian "Dinamika, Ideologi, Politik, dan Kekuasaan". Dengan demikian, menjadikan para pembaca lebih mudah memahami apakah politik merupakan bagian dari ilmu atau bukan? Buku ini, kami meramunya dengan retorika sederhana sehingga memudahkan pembaca untuk menelaahnya, selebihnya untuk menemukan hal ikhwal tentang Politik Bernegara yang secara esensialitasnya patut semua kita ketahui.

**Revolusi Politik Kaum Muda** Media Sains Indonesia  
Interconnectivity between religion and democracy in the Indonesian politics.

**Aswaja NU & Etika Berpolitik** Media Nusa Creative (MNC Publishing)

Apresiasi dan juga pengabdian sebuah karya khususnya dalam bidang ilmu sosial perlu di terapkan sehingga dapat menimbulkan harmoni , suasana dinamis dan penuh keberagaman dalam sebuah ilmu sosial tersebut. Postmodern adalah salah satu pilar daripada sebuah pemikiran manusia yang harus dihargai dan juga di dimanfaatkan oleh khalayak luas. Buku ini berisi tentang pemikiran-pemikiran murni daripada anak muda yang kemudian dikemas sedemikian rupa dengan harapan mampu memberikan penerangan bagi pemikiran masyarakat yang saat ini telah dihadapkan dengan arus modernisasi yang sangat kuat. Mengapa harus pemuda yang merumuskan isi buku ini? , karena di mata dunia pemuda merupakan generasi penerus yang kelak akan mewarisi seluruh kekayaan ideologis maupun praktis yang telah ada pada saat ini. Pemuda perlu memikirkan dan juga beranggapan dalam berbagai hal demi sebuah perubahan yang baik dimasa mendatang. Khususnya dalam postmodernisme pandangan-pandangan pemuda sangat diharapkan kedatangannya, kemudian dalam buku ini telah dibuktikan beberapa pikiran dari para pemuda tentang postmodernisme.

**Pendidikan Kewarganegaraan** Inteligencia Media (Kelompok Penerbit Intrans Publishing)

Puji syukur dihaturkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa karena atas limpahan rahmat dan anugerah-Nya, buku "Sang Putra Pasifik Mengejar Mimpi: mendayung dari bibir Pasifik hingga ke puncak Merapi", selesai ditulis. Buku ini menceritakan perjuangan seorang anak negeri yang hidup di pulau terpencil di bibir Pasifik. Gelora jiwa bagaikan gelombang Pasifik yang tiada henti menghantam batu karang, memaksa seorang anak manusia mendayung di tengah Samudera Pasifik untuk mengejar mimpi. Semua yang diangkat dalam buku ini merupakan kisah hidup

yang telah dijalani. Kini, kisah tersebut diceritakan kembali untuk dibagi dengan semua anak negeri di berbagai tempat dan berbagai strata sosial, sehingga semua dapat bersama-sama merefleksi diri, betapa berharganya waktu dan kesempatan yang didapatkan setiap detiknya. Selain itu, betapa mulianya komitmen perjuangan yang ditopang oleh doa dan semangat pantang menyerah. Perjuangan berat Sang Putra Pasifik mengejar mimpi, menjadi kisah yang sangat menarik untuk disimak, sebab banyak hal yang "luar biasa" yang terjadi dalam hidupnya diawali dari sebuah mimpi. Boleh dikatakan, mimpi menjadi patokan dalam setiap pergerakan dan keputusan strategis yang diambil oleh Sang Putra Pasifik. Meskipun demikian, tetap diyakini bahwa cita-cita dan masa depan adalah milik absolut dari Tuhan Yang Maha Kuasa. Dia-lah yang menentukan masa depan setiap orang. Menyadari bahwa tangan Tuhan-lah yang menuntun perjalanan hidup Sang Putra Pasifik. Maka doa menjadi kunci rahasia atas semua peristiwa sukses yang dialaminya. Selain itu, doa merupakan kekuatan, dikala menghadapi berbagai tantangan dan pergumulan hidup. Buku ini, menceritakan beberapa mimpi yang telah menjadi kenyataan serta berdampak bagi kehidupan Sang Putra Pasifik. Selain itu, sebagai refleksi atas perjalanan hidup yang dilaluinya baik dalam suka maupun duka. Kisah ini dituturkan untuk menjadi motivasi bagi generasi bangsa, bahwa hidup adalah perjuangan. Kita-lah generasi penentu masa depan bangsa Indonesia. Di pundak kita semua, kemajuan bangsa ini dipertaruhkan. Kejayaan bangsa Indonesia ada di tangan kita semua, generasi muda Indonesia, siapa pun anda, dari mana pun anda berasal, di pelosok nusantara sekalipun, bahkan di tempat yang tidak pernah diketahui oleh mayoritas orang Indonesia, karena memang nusantara kita begitu luas. Suka dan duka dalam menapaki hidup ini, harus diterima dan dijalani serta dipandang sebagai proses kehidupan itu sendiri. Tanpa perjuangan, hidup ini tidak berarti. Perjuangan membutuhkan pengorbanan, baik itu harta benda, jiwa raga. Di dalamnya terdapat kehendak dan kemauan, untuk berbuat sesuatu yang lebih baik lagi di hari esok. Penulis sadar, bahwa kita tidak hidup di alam mimpi. Pemaparan dalam buku ini mencoba menghubungkan pesan-pesan di alam bawah sadar "mimpi" dengan realitas yang terjadi di lingkungan sekitar kita. Buku ini masih jauh dari sempurna. Hal tersebut penulis sadari sebagai manusia biasa yang tidak lepas dari kesalahan. Oleh karenanya, dengan hati yang tulus, penulis mengharapkan saran dan kritik yang konstruktif demi kesempurnaan buku ini di kemudian hari. Penulis mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak, yang telah memotivasi penulis sehingga buku ini selesai ditulis. Ucapan paling spesial buat istriku, Dwi Lestyning, kedua anakku, Eklesia dan Samuel, yang senantiasa memberikan semangat. Juga kepada seluruh dosen S2 Ilmu Komunikasi Fisipol Universitas Gadjah Mada (UGM), yang memberikan banyak inspirasi saat perkuliahan, sehingga penulis

memutuskan untuk segera menulis buku. Selain itu, seluruh dosen dan teman-teman seperjuangan S3 Program Doktor Studi Kebijakan Universitas Gadjah Mada (PDSK UGM) Angkatan XIV (tahun 2016), yang menjadi mitra share dalam memancing ide-ide baru untuk dituangkan dalam tulisan ini. Mata kuliah Sistem dan Aktor membahas Teori Niklas Luhman yang diampuh oleh Dr. Phil. Hermin Indah Wahyuni, saat menempuh S2 Ilmu Komunikasi di UGM, membuat penulis memandang semua hal yang terjadi di sekelilingnya, memiliki nilai dan makna yang harus dipelajari. Terima kasih untuk bapak Bart Padatu yang banyak memberikan masukan penulisan kepada penulis, sehingga membuat penulis terus belajar menajamkan tulisan. Juga kepada teman-teman virtual di facebook (fb) yang tersebar di seluruh Nusantara, yang mendorong penulis untuk segera menuntaskan tulisan ini. Bahkan, beberapa di antara mereka ingin segera memiliki buku ini. Penyelesaian tulisan ini hingga berada di tangan anda tidaklah mudah, karena berbagai tantangan yang dihadapi. Mulai dari alokasi waktu yang begitu ketat untuk aktivitas perkuliahan, belum lagi mood yang sering kali naik turun karena berbagai faktor internal yang dihadapi. Namun semua itu penulis sadari bahwa "segala sesuatu indah pada waktunya", di mana suatu saat pada tanggal 2 November 2018, penulis mendapat email (surat elektronik) dari Kementerian PPN/Bappenas untuk memberikan presentasi abstrak pada tanggal 7-8 Nopember di Jakarta. Tanggal 6 Nopember 2018, penulis sudah berada di Jakarta dengan menumpang Kereta Api Progo yang berangkat dari Stasiun Lempuyangan Yogyakarta tanggal 5 November 2018 pukul 14.45 WIB dan tiba di Stasiun Pasar Senin Jakarta tanggal 6 November 2018 pukul 00.15 WIB. Pagi jam 08.00 WIB, penyelesaian buku ini kembali muncul dalam benak ketika sedang mandi. Suara itu begitu kuat terdengar di dalam hati "segera selesaikan buku Sang Putra Pasifik Mengejar Mimpi: mendayung dari bibir Pasifik hingga ke Puncak Merapi". Saya pun menurut suara hati itu dan berkomitmen menyelesaikan penulisan buku ini. Tanggal 6 Nopember 2018 di Jakarta, buku ini mulai digarap lagi. Bagi generasi milenial (generasi yang lahir di atas 1980), buku ini penting dibaca dan dimiliki karena bisa memberikan inspirasi bagi masa depan dan cara mengambil keputusan-keputusan penting yang mengombinasikan berbagai pesan dalam mimpi dengan menjadikannya sebagai petunjuk (guidance) di alam realitas yang penuh dengan berbagai macam permasalahan. Akhirnya, selamat membaca, sukses menyertai kita bersama.

#### Perilaku Politik Merdeka Kreasi Group

Segala puji syukur kami panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena atas pertolongan dan limpahan rahmatnya sehingga penulis bisa menyelesaikan buku yang berjudul Ilmu Politik. Buku ini disusun secara lengkap dengan tujuan untuk memudahkan para pembaca memahami isi buku ini. Buku ini membahas tentang sejarah ilmu politik, filsafat ilmu politik, teori dan perkembangan politik, hak asasi manusia, komunikasi politik, sistem pemerintahan indonesia, partai politik, kebijakan publik, sistem demokrasi, dan etika dalam berpolitik. Kami menyadari bahwa buku yang ada di tangan pembaca ini masih banyak kekurangan. Maka dari itu kami sangat mengharapkan saran untuk perbaikan buku ini dimasa yang akan datang. Tidak lupa kami mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam proses penerbitan buku ini. Semoga buku ini dapat membawa manfaat dan dampak positif bagi para pembaca.

#### *Dasar-Dasar Manajemen (Konsep, Prinsip, dan Teori)* Pascal Books

Pancasila sebagai ideologi negara dan bangsa memiliki kesejarahannya sendiri. Sejak perumusan di BPUPKI hingga masa paska Reformasi, telah muncul berbagai tafsir dan penjabaran

strategis atas nilai-nilai Pancasila. Pada masanya, tafsir Pancasila pernah terseret dalam pertentangan ideologis yang nyaris memecah belah bangsa, sebagaimana terjadi pada masa Konstituante hingga tragedi bangsa di tahun 1946/ Belajar dari konflik ideologi di masa sebelumnya, rezim Orde Baru kemudian mengedepankan pembangunan ekonomi dengan menekan secara kuat konflik-konflik ideologis dengan menggunakan jargon Pancasila dala sebagai azas tunggal. Lepas dari represi ideologis dengan tafsir tunggalnya, bangsa Indonesia masuk dalam euforia kebebasan, yang juga berimbas pada terpinggirkannya Pancasila dalam wacana kehidupan bernegara dan berbangsa. Bahkan sampai pada detik ini kemerdekaan yang kita peroleh masih bersifat "semu". Secara prinsipal, bangsa ini masih terjajah dalam semua bidang baik politik, pendidikan, ekonomi dan kebudayaan. Pancasila, Sejarah dan Kedudukannya bagi Bangsa Indonesia Pusat Studi Pancasila UGM

Buku ini merupakan bahan-bahan perkuliahan pada program S-2 Ilmu Hukum Tata Negara, Program Pascasarjana Universitas Islam Riau yang disadur dari berbagai referensi, buku-buku, dan peraturan perundang-undangan, sehingga menjadi buku bahan ajar dalam "Hukum Acara Peradilan Tata Usaha Negara". Dengan Buku ini penulis berharap dapat memberikan pemahaman kepada semua pihak agar beracara dengan baik di Peradilan Tata Usaha Negara. Oleh karena itu, kehadiran buku ini juga dapat menjadi referensi untuk para akademisi dan praktisi dalam menghadapi peradilan tata usaha negara.

*Prosiding Kongres Pancasila V 2013* PT Salim Media Indonesia  
Semua jenis organisasi apapun di dunia ini tentu tidak akan lepas dari indikasi kekuasaan karena kekuasaan sendiri menjadikan masalah utama dalam suatu organisasi. Negara adalah sebuah organisasi dan merupakan pelembagaan politik terbesar di dunia dan kekuasaan yang dimiliki negara sangat otoritatif. Kekuasaan dalam suatu negara juga mencakup penggunaan paksa apapun bentuknya selama tindakan tersebut demi untuk kebaikan bersama seluruh warga negara. Dan esensi dari kekuasaan itu sendiri menjadikan hak untuk mengadakan sanksi meskipun dengan cara yang berbeda-beda.

#### *POLITIK BERNEGARA* CV. AZKA PUSTAKA

Perilaku politik (political behavior) suatu bangsa sangat terkait dengan landasan filosofi negara beserta evolusi organ-organ kenegaraannya; peran pemerintah sebagai "aktor politik sentral; partisipasi warga negara; media massa yang menghembuskan isu-isu politik (political issues) dalam membentuk pendapat umum (public opinion). Buku Perilaku Politik: Menelisik Perpolitikan Indonesia sebagai Medium Menuju Negara Kesejahteraan ini, mempersembahkan pemikiran politik yang digali oleh sari-sari terbaik pemikiran tokoh-tokoh dunia dan tokoh-tokoh Indonesia, serta "aspek-aspek pelaksanaannya semenjak proklamasi kemerdekaan hingga kini." Ada kritik di dalam setiap perilaku yang terjadi, namun terdapat juga sejumlah dorongan untuk memperbaikinya. Melalui perilaku politik (political behavior) seperti ini, diharapkan dapat menyatukan segenap pelaku politik yang beragam ethnics, agama, dan budaya. Setiap perilaku politik yang terjadi, sebetulnya bisa menyiratkan nilai kekeluargaan dan persaudaraan dalam bingkai demokrasi, yang terus mewujudkan menjadi budaya politik (political culture) yang toleran. Perilaku politik (political behavior) harus tetap menjadi simpatik, walau laku politik nampaknya seperti "baku bunuh" demi suatu kontestasi (persaingan) yang terus terlihat mengabaikan etika dan seluruh aturan utamanya. Sebetulnya dalam perilaku politik, siapa pun tetap bertarung secara benar dan baik karena perilaku politik (political behavior) itu sendiri sebagai medium menuju negara kesejahteraan (the welfare state).

*Jalan demokrasi kita* Pusat Studi Pancasila UGM

Buku ini merupakan buah pemikiran dari para praktisi dan akademisi yang dituangkan dalam buku kolaborasi, dan diberi judul Dasar-Dasar Manajemen (Konsep, Prinsip, dan Teori). Sistematikan penyusunan buku ini, terdiri dari sembilan belas bab dengan pembahasan dimulai dari ruang lingkup manajemen, sejarah perkembangan manajemen, prinsip dan sistem manajemen, fungsi-fungsi manajemen, jenjang manajemen dan peran manajer, lingkungan organisasi, teori organisasi, desain organisasi dan struktur organisasi, sistem komunikasi dalam organisasi, Corporate Social Responsibility (CSR), norma dan etika organisasi, job analysis dan job specification, mengelola konflik dan negosiasi, kepemimpinan dan wewenang, teori pengambilan keputusan, sistem pengendalian manajemen, komitmen organisasi dan karakteristiknya, efektivitas kerja, dan teori motivasi dan kepuasan kerja.

*Buku Pendidikan Pancasila* Elex Media Komputindo

Menjadikan orang bodoh menjadi pintar, mudah dilakukan namun menjadikan pintar bagi orang yang pintar adalah kesia-siaan apabila dalam diri dan pemikirannya telah dihindangi oleh rasa keakuan karena atribut formal yang melekat pada diri dan keberadaannya. Buku ilmu administrasi dan analisis kebijakan publik (Konseptual dan Praktik) ini sangat disadari tidak karena hasil kemampuan berpikir dan imajinasi penulis dari hasil pembelajaran yang diperolehnya, akan tetapi begitu banyak faktor yang mendukungnya. Faktor yang sangat dominan adalah kemampuan para guru dan mahaguru dari penulis dalam melakukan pengajaran dalam berpikir kami hingga terbentuknya kemampuan analisis yang dijadikan penulis dalam rangka terselesaikannya materi buku ini. Ilmu Administrasi Dan Analisis Kebijakan Publik Konseptual Dan Praktik ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

*Cita hukum politik negara* Prenada Media

Dr. Hotma P. Sibuea, S.H., M.H., lahir di Sibolga (Sumatera Utara) tanggal 23 Maret 1958. Status sebagai tenaga pengajar (dosen) tetap Fakultas Hukum Universitas Bhayangkara Jaya Jakarta.

Penulis mengajar juga di berbagai perguruan tinggi swasta seperti Universitas Pakuan Bogor, Universitas 17 Agustus 1945 Cirebon, Universitas 17 Agustus 1945 Jakarta pada Program S1-S2-S3. Penulis juga pernah mengajar di beberapa universitas lain seperti Universitas Ekasakti Padang, Universitas Sahid Jakarta dan beberapa perguruan tinggi swasta lain. Jabatan akademik Lektor Kepala sejak tahun 2001. Penulis menghasilkan beberapa buku hukum seperti *Dinamika Negara Hukum*, *Ilmu Politik Hukum*, *Ilmu Negara*, *Negara Hukum dan Asas-asas Umum Pemerintahan Yang Baik*, *Metode Penelitian Hukum*, *Kapita Selekta Hukum Tata Negara dan Kekuasaan Kehakiman*. Aktif melakukan penelitian hukum, nara sumber dalam berbagai pertemuan ilmiah lokal dan nasional, penceramah dalam Pendidikan Khusus Profesi Advokat (PKPA) dan kegiatan ilmiah di bidang hukum yang lain. Sering diminta sebagai ahli di pengadilan dalam berbagai permasalahan hukum seperti masalah pra-peradilan, tindak pidana korupsi, pembatalan keputusan tata usaha negara, perbuatan melawan hukum dan permasalahan hukum lain. Selain sebagai tenaga pengajar, penulis juga melakukan aktivitas sebagai praktisi hukum (advokat). Dr. Hj. Asmak ul Hosnah, S.H., M.H., lahir di Banyuwangi, 25 Desember 1962. Memperoleh gelar Sarjana Hukum di Universitas Pakuan, Bogor tahun 1990, dan pendidikan S2 di Pascasarjana Universitas Indonesia pada tahun 2001 dalam bidang Ilmu Hukum dan Program Doktor Ilmu Hukum Universitas Jayabaya pada tahun 2019. Sampai sekarang menjadi staf pengajar di Fakultas Hukum Universitas Pakuan.

*Pendidikan Pancasila (Membangun Karakter Bangsa)* Yayasan Pustaka Obor Indonesia

Buku Membangun Kedaulatan Bangsa Berdasarkan Nilai-Nilai

Pancasila: Pemberdayaan Masyarakat Dalam Kawasan Terluar, Terdepan, dan Tertinggal (3T) (Kumpulan Makalah Call for Papers Kongres Pancasila VII) berisi kumpulan makalah peserta Kongres Pancasila VII yang diselenggarakan tanggal 31 Juni - 1 Mei 2015 di Yogyakarta atas kerjasama Pusat Studi Pancasila UGM dengan Universitas Mulawarman. Makalah-makalah tersebut memuat paparan dengan tema "Membangun Kedaulatan Bangsa Berdasarkan Nilai-Nilai Pancasila: Pemberdayaan Masyarakat Dalam Kawasan Terluar, Terdepan, dan Tertinggal (3T)" dengan sub tema 1). Kedaulatan Politik: Penguatan Ideologi Pancasila di Kawasan 3T, 2). Kedaulatan Ekonomi: Penguatan Kebijakan Pengelolaan Kawasan 3T, 3). Kepribadian dalam Kebudayaan dan Pendidikan: Penguatan Kedaulatan Bangsa di Kawasan 3T. Agar berbagai pemikiran dan pendapat yang berkembang selama Kongres Pancasila VII dan kesepakatan peserta kongres dapat disebarluaskan kepada masyarakat, penyelenggara menyepakati untuk menerbitkan makalah-makalah dalam bentuk buku, agar kegiatan tersebut dapat didokumentasikan dengan sistematis agar tetap dapat dibaca walau kegiatan sudah lama berlalu. Kami mengucapkan terimakasih kepada Rektor Universitas Gadjah Mada, Senat Akademik (SA) UGM, Sekertariat Eksekutif UGM, Direktorat Kerjasama UGM, Direktorat Penelitian UGM, Lembaga Pengabdian Pada Masyarakat UGM, Fakultas Filsafat UGM, Kedaulatan Rakyat atas terselenggaranya Kongres Pancasila VII. Kami juga mengucapkan terimakasih kepada tim penyusun buku makalah call for papers kongres Pancasila VII yang telah bekerja dengan keras dan cermat dalam menyusun buku ini. Semoga Buku ini bisa menjadi tambahan referensi dalam memperkaya kajian tentang Kedaulatan Bangsa Berdasarkan Nilai-Nilai Pancasila.

*SISTEM POLITIK INDONESIA* Deepublish

Christian attitudes towards political reform, human rights, etc. in Indonesia; collection of articles.

*Ilmu Administrasi Dan Analisis Kebijakan Publik Konseptual Dan Praktik* Sinar Grafika

Indonesia, economic conditions, politics and government; elections campaign of Golongan Karya, the functional group.

**Post Modern Dalam Pemikiran Anak Muda** PT Kanisius  
Merupakan Prosiding tentang Mencari metodologi berteologi baru untuk Indonesia dari para penggiat berteologi Indonesia dalam rangka launching program doktor teologi di STFT Widya Sasana. Aneka tulisannya dimaksudkan untuk memantik entusiasme aktivitas penelitian dan pengembangan model-model berteologi baru.

*PENDIDIKAN KEWARGANEGARAAN UNTUK PERGURUAN TINGGI* Deepublish

Kode etik adalah bentuk peraturan tertulis, yang dibuat berlandaskan moral sehingga saat diperlukan dapat dijadikan tolak ukur untuk mengadili perbuatan yang dinilai salah dari kode etik tersebut. Tujuan dari kode etik adalah agar profesi tersebut tetap profesional dalam memberikan layanan terhadap klien atau mitranya. Dengan demikian tenaga profesional akan bertanggung jawab dan apabila melakukan pelanggaran kode etik maka citra profesinya akan rusak dan merugikan dirinya sendiri. Perlu dipahami bahwa kode etik bukanlah hal yang kaku melainkan karena perubahan zaman maka kode etik menjadi bertentangan dengan tuntutan masyarakat.

*ILMU POLITIK* Gramedia Pustaka Utama

Dalam buku ini ditemukan kajian membahas mengenal Identitas Nasional, Konsep dasar Pendidikan Pancasila, latar belakang lahirnya Pancasila, makna lambang Garuda Pancasila, buku Pancasila dalam konteks perjuangan bangsa serta Pancasila sebagai ideologi nasional untuk kepentingan pendidikan serta disajikan secara ilmiah dalam rangka mewujudkan tujuan pendidikan dan pencapaian tujuan pendidikan nasional.

*Pajak & Pendanaan Peradaban Indonesia* Yayasan Pustaka Obor Indonesia

Buku ini di khususkan untuk mahasiswa yang menempuh mata kuliah Pendidikan Pancasila yang merupakan Matakuliah Pengembangan Kepribadian (MPK) berbasis Rencana Perkuliahan Semester (RPS) dilakukan untuk memenuhi kebutuhan bahan belajar mahasiswa yang memprogramkan mata kuliah Pendidikan Pancasila.

*Resonansi Kebangsaan: Membangkitkan Nasionalisme dan Keteladanan Grasindo*

Buku Pengantar Hukum Partai Politik adalah merupakan salah satu upaya akademis untuk memenuhi referensi matakuliah. Di samping itu, perkembangan partai politik dan dinamika pemilu

juga memerlukan bacaan yang secara khusus berkaitan dengan partai politik. Sebagai buku pengantar, buku ini tidak membahas secara mendalam seperti buku tematik atau hasil penelitian. Penulis hanya ingin memperkenalkan bagaimana “tubuh” partai politik sebagai institusi demokrasi secara umum. Buku ini membahas antara lain: definisi partai, sejarah partai politik, dasar hukum pengaturan partai politik, asas partai politik, ideologi partai politik, fungsi partai politik, tujuan partai politik, sistem kepartaian, pengaturan hukum pembubaran partai politik, sembilan tesis partai politik menurut Thomas Meyer. Ada 10 pokok pembahasan yang dapat menjadi rujukan bagi para pengajar, peneliti dan akademisi serta para politisi dalam memahami partai politik. Buku persembahkan penerbit PrenadaMediaGroup